

Marcia Raphael confirma candidatura a reelección: "Sigo trabajando por todo lo que nos une"

Acompañada de dirigentes sociales, autoridades locales, autoridades regionales, independientes y militantes de Renovación Nacional, la diputada por Aysén, Marcia Raphael Mora, confirmó su inscripción de candidatura para la reelección en la Cámara Baja.

En la instancia, la parlamentaria, agradeció el respaldo que le han entregado a su labor durante estos tres años y ratificó su compromiso con las causas que desde la región se están impulsando en materia de acceso a la salud, tratamiento oncológico, energía y rebajas de la tarifa eléctrica, conectividad, turismo y educación.

Tras la inscripción de su candidatura, la diputada, Marcia Raphael Mora, manifestó que "con mucho entusiasmo y alegría, hemos inscrito nuestra candidatura a la reelección por nuestra Región de Aysén, quiero agradecer a quienes nos han



acompañado esta jornada que es un grupo de personas muy variadas, dirigentes de la sociedad civil, emprendedores, autoridades, independientes y militantes de Renovación Nacional, que a través de ellos vemos

también el respaldo que nos entregan en toda la región. Han sido cuatro años de un intenso desafío al ser la voz de nuestra zona en la Cámara de Diputados, hemos puesto el sentir de nuestra gente en el trabajo legislativo y de fiscalización, que en los hechos se ha concretado en 102 proyectos de ley, 129 proyectos de resolución y 376 oficios despachados a diversas entidades a la fecha".

"Esta candidatura es un compromiso reflejado a través de toda una trayectoria dedicada al servicio público y de poder también representar los intereses de los aiseninos en el Congreso Nacional. Por eso, quiero seguir siendo la voz de cada comuna de nuestro distrito, por las que continuamos trabajando con ahínco por todo lo que nos une", concluyó Marcia Raphael.